
 
 
 
 

Compte rendu - Rencontre comité pédagogique 
Mercredi 23 novembre à 18h30 

 
 

 
 
 
Accueil 
 
Rôle des participants : 
Animatrice Véronique Jean  
Secrétaire : Points 1à 3 :Véronique Jean/Points 4 à 9 : Isabelle Lemieux 
Personnes présentes : Marie-André Langlois, Annie Vallière, Isabelle Lemieux, Sabrina Dubé, 
Véronique Jean, Maude Lefebvre 
 
 
Points de discussion :  
  

1. Ordre du jour : Lecture de l’ordre du jour. Aucun point n’a été ajouté. 
 

2. Dossiers au RÉPAQ 
 

Site REPAQ : Onglet intéressant pour les nouvelles personnes qui se joignent à la communauté 
des écoles alternatives. (personnel, enfants, parents, etc.) Il serait pertinent de contacter le parent 
REPAQ (Mylène Meloche) pour des nouvelles informations puisqu’elle reçoit du courriel. 
Véronique s’en occupe. Sur la page Facebook de l’école sont inscrites dates des rencontres de 
certains vendredis soirs. À consulter pour les personnes intéressées. 
Mich Nicholson : Il serait intéressant et pertinent qu’il vienne au mois de septembre pour  
rencontrer parents et personnel de l’école. Quant au comité pédagogique, il pourrait venir nous 
rencontrer pour nous accompagner dans nos réflexions concernant ce comité. 
Les 17 conditions REPAQ : Marie-Andrée se porte volontaire pour écrire des « Saviez-vous que? » 
une fois par mois dans les messages du mercredi. 
 
 

3. Dossier écrans et formation aux parents  
 

Suivi dans le dossier des écrans si le CA accepte une formation sera offerte aux parents. Il est 
suggéré d’ouvrir la formation à l’école St-Esprit afin de partager les coûts. Pour ce qui est de la 
formation offerte aux parents par Michl Nicholson nous souhaitons la conserver pour septembre 
prochain afin de partir l’année du bon pied avec les nouvelles familles et faire une mise à jour avec 
les anciennes.  
 

 
4. Projet éducatif 

 
Sabrina nous informera des dates des rencontre du comité projet éducatif. Ainsi, nous nous 
assurerons qu’au moins un parent du comité pédagogique soit présent. Pour notre prochaine 
rencontre, chacun s’engage à lire le projet éducatif et le texte fondateur de l’école. 

 



5. Parascolaire 
Audrey-Ann nous mentionne des démarches effectuées auprès de la Ville concernant une artiste 
de danse. Elle est toujours en attente. 
Éli-Jade, une élève de la classe de 5e-6e aimerait créer une pièce de théâtre. Elle sera invitée à la 
prochaine réunion pour nous parler de ses besoins. À suivre ! 
 

6. Parlement scolaire  
 

Plusieurs projets intéressants seront vécus au sein de notre belle communauté. Amélioration des 
casiers : Les élèves aimeraient embellir les casiers en enlevant les portes, en recouvrant le fond 
des casiers… 
Projet avec les personnes âgées : le projet reste à définir, il y aura peut-être une correspondance 
entre nos ainées et les élèves de notre école. 
Un tournoi de ballon-poire sera organisé. 
Comité thème de l’année : un comité créé afin de bien représenter le thème tout au long de 
l’année. Belle collaboration entre les 2 écoles. 
Les députés ont fabriqué une belle affiche pour le Marché de Noel. 

 
7. Fête des finissants : (Reporté à la prochaine rencontre) 

 
8. Varia (Aucun point ajouté) 

 
9. Prochaine date et animateur de la prochaine réunion : Prochaine rencontre sera au mois 

de janvier. Audrey-Ann nous enverra un sondage. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


